



9,5 millones de euros para impulsar el turismo sostenible y la competitividad

Las ayudas del Gobierno de Navarra están dirigidas a empresas turísticas, asociaciones y entidades locales

A. D. C.

BAZTAN-BIDASOA. El Gobierno de Navarra, a través del Departamento de Cultura, Deporte y Turismo, invertirá un total de 9,5 millones de euros en una batería de ayudas para impulsar la competitividad del sector turístico y fomentar el turismo sostenible. Así lo ha dado a conocer la con-

sejera de Cultura, Deporte y Turismo, Rebeca Esnaola, en el marco de la sesión de Gobierno.

«A través de esta colaboración público privada, estamos centrados en seguir trabajando por la mejora de la competitividad de nuestras empresas, el crecimiento del empleo y el impulso sostenible de esta actividad económica», destacó la consejera.

Líneas de ayuda

Entre las distintas líneas de ayudas aprobadas, el 40% se destinarán directamente a empresas del sector turístico.

Varias de las convocatorias es-

tán ya abiertas y disponibles para cursar solicitudes a través de la web de trámites del Gobierno de Navarra o a punto de ser publicadas. Entre ellas, destacan las subvenciones dirigidas a mejoras en áreas de pernocta de turismo itinerante, con una partida de 500.000 euros, el equipamiento de vías ciclables y control de afluencia en recursos turísticos (589.817 euros) o inversiones en movilidad eléctrica, eficiencia energética o gestión de residuos del sector profesional vinculado a la oferta enogastronómica (675.800 euros).

Además, se contemplan ayu-

das para la mejora de la eficiencia energética en edificios de uso turístico públicos (533.898 euros), un Plan Renove de electrodomésticos más eficientes para establecimientos turísticos dotado con 1 millón de euros o acciones relacionadas con la mejora de la accesibilidad y el desarrollo tecnológico (695.851 euros).

El Camino de Santiago contará con una subvención dotada con 2.500.503 euros para movilidad sostenible, áreas de reposo, conservación paisajística, iluminación eficiente de monumentos y medidas de economía circular en alojamientos.

Zugarramurdi

Además, en el marco de las Actuaciones de Cohesión entre Destinos (ACD) de Navarra Circular, también este año están previstas ayudas directas para la adapta-

ción del Centro de Esquí Larra-Belagua al cambio climático (193.000 euros, destinados entre otras medidas a la incorporación de una infraestructura portátil y sostenible, basada en autoconsumo energético, que dará servicio a cualquier pista de la estación), la accesibilidad sostenible en Salinas de Oro (300.000 euros), la movilidad sostenible y ordenación de flujos en Zugarramurdi (500.000 euros) y la adecuación turística del yacimiento de Santa Criz, en Eslava. (100.000 euros).

Casi 2 millones de euros irán destinados a otras subvenciones para acciones de marketing del sector privado y consorcios turísticos o de desarrollo, la mejora e inversiones en oficinas turísticas municipales, y a subvencionar planes de autoprotección frente a inundaciones e incendios.

